



Cacocum - Se realiza vista de trabajo para chequear las acciones de enfrentamiento ante la COVID 19 en el territorio.

Joel Queipo Ruiz, Jefe del Departamento Económico del Comité Central del PCC; y Ernesto Santisteban Velázquez, Primer Secretario del PCC en la provincia de Holguín, acompañado por las máximas autoridades políticas y gubernamentales del territorio cacocumense realizaron este domingo un fructífero encuentro de trabajo para chequear las acciones de enfrentamiento a la COVID 19.

En primer lugar, los visitantes junto a las autoridades municipales y la dirección de Salud Pública en el territorio, realizaron un recorrido por las calles principales y las zonas que se encuentran hoy en cuarentena modificada; donde se evaluó el cumplimiento de los protocolos en estas circunstancias.

## MÁS CERCA AL PUEBLO

- Última actualización: Domingo, 29 Agosto 2021 18:29  
Escrito por Webmaster Portal Ciudadano  
Visto: 3324

---



Luis Mario Ponce de León, joven graduado como Médico en MGI, responsable además del consultorio 6 y 7 “Centro del Pueblo” mientras realizaba la pesquisa activa y el chequeo a los pacientes en la comunidad; dio a conocer a los visitantes sobre la marcha de las acciones en su zona de trabajo; y como la comunidad juntos a los delegados y miembros de las organizaciones políticas y de masas apoyan las largas jornadas laborales para lograr así entre todos erradicar la expansión de la pandemia.

## MÁS CERCA AL PUEBLO

- Última actualización: Domingo, 29 Agosto 2021 18:29

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 3324

---



Luego de la interacción con los moradores de las calles principales se realizó una visita al Seminternado Expedicionarios del Corintia, Centro de Aislamiento que apertura próximamente con una capacidad para más de 40 personas puesto que el municipio se encuentra con una alta focalidad de casos llegando a poseer en los últimos 15 días un total de 342 muestras positivas.

Queipo Ruiz ratificó la grandeza de la humanidad en aquellas personas que hoy se encuentran laborando en los centros de aislamiento, y además en la labor que desarrollan los trabajadores del sector de la Educación los cuales hoy, mantienen un excelente trabajo en la atención que brindan a los menores que junto a sus padres luchan contra la pandemia en el Hospital Pediátrico de Bajo Riesgo Sueños de Camilo.

Varios fueron los intercambios que se sostuvieron con el personal de la Salud que labora en los centros de aislamientos y otras instalaciones médicas. A los mismos se les felicitó por mantener un buen trato a la población como “héroes de batas blancas”. Así mismo se

## MÁS CERCA AL PUEBLO

- Última actualización: Domingo, 29 Agosto 2021 18:29  
Escrito por Webmaster Portal Ciudadano  
Visto: 3324

---

les recalco la importancia de mantener el buen trabajo y el cumplimiento de las medidas para su protección personal.

Durante el recorrido se intercambió con la población presente en la Sala de Respiratorio del Policlínico Universitario Rubén Batista Rúbeo en donde se ratificó el buen trabajo de los médicos que allí laboran, pero presentaron sus inquietudes e insatisfacciones en cuanto a la falta de tés de antígeno y PCR para descartar la enfermedad, así como la tardanza de los mismos en llegar las repuestas.



La jornada continuó con el intercambio realizado en el Grupo Temporal Municipal de Trabajo donde se debatió toda la estrategia planificada para enfrentar esta pandemia, así como el actuar de cada sector en ella.

Mariela Cruz Herrera, Diputada a la Asamblea Nacional y Presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular, explico cómo se ha iniciado toda una revolución para lograr a través del movimiento popular realizar acciones que apoyen todo el trabajo contra la pandemia.

## MÁS CERCA AL PUEBLO

- Última actualización: Domingo, 29 Agosto 2021 18:29  
Escrito por Webmaster Portal Ciudadano  
Visto: 3324

---

Cocheros que llevan domicilio en conjunto con el presidente del CDR; Delegados que chequean y apoyan a los aislados; vecinos que compran recursos alimenticios, así como otros para aquellos que no pueden salir de sus casas porque son pacientes vulnerables y etc... **son muchas de las tareas que se han logrado en conjunto con el pueblo para ganar la batalla**, énfasis.

Cacocum es un municipio que lograra en conjunto con sus pobladores ganarle la batalla a la COVID19.

**Autor:** Danier Edelsi Infante Fernández/Comunicador Institucional del Poder Popular.